

【学年目標】
一人一人が輝けるように
勇気をもってチャレンジ
~友情は田沢湖のように深く
学力は駒ヶ岳のように高く~

仙北市立 生保内中学校 1年部通信 No.32 令和5年 8月25日

さぁ、前期後半のスタートです! 心と体の切り替えを…

約1か月という、長い夏休みが終わり、前期後半(期間としては、秋休みまでの約1か月半。ちなみに冬休みまでは約4か月)が始まりました。さて、皆さんは充実した夏休みを過ごすことができましたか? 夏休みと言っても、中学生の場合は、ほぼ毎日部活動の練習や試合等があったり、学習の課題もたくさんあったりと、期待したほどは自分の時間はとれなかったかもしれませんね。それでも普段の日よりは、時間にも心にも、ある程度ゆとりをもった生活ができたのではないかと思います。そして何より、学習面や部活動その他で、大いに自分を高めることができたと思います。

さぁやるぞという気持ちが半分、もう少し休みがあればなぁという気持ちが半分(以上…??)という中で、今、前期後半のスタート地点に立っていることと思いますが、ここは気持ちを切り替えて、これからの日々に向かっていくしかありません。生活リズムを取り戻すのには、何日かはかかるかもしれませんが、頑張りましょう! 友と過ごす学校生活が、やはり一番楽しいですからね!

【K.H】 私が夏休みに頑張ったことは、部活動です。夏休み中は、暑い中、毎日の練習を頑張りました。また、こけし杯や練習試合もありました。こけし杯は惜しくも負けてしまいましたが、練習試合では1回勝つことができて嬉しかったです。今後は、新人戦に向けて、毎日一生懸命頑張りたいです。そして、一つでも多く勝ちたいと思います。

夏の成果を出し切ろう!! いよいよ「田沢湖駅伝」

今年の夏休みは特に暑かったですね。その暑い中、駅伝部の皆さんは、毎日練習に励んできました。また、田沢湖にも何回も試走に行き、大会に備えてきました。まず、この駅伝部の皆さんの頑張りに、大きな拍手を送りたいと思います。そして、29日(火)は、いよいよ「田沢湖駅伝大会」本番です。1年生からは、男子・K.Aさん、女子・F.Mさん、T.Mさん、C.Mさんの、計4名が出場する予定です(男子:7区間、女子:5区間で、競技が行われます)。

大会当日も、かなり暑い中での競技になることが予想されますが、練習で高めてきた走力を十分に出し切ってほしい思います。みんなで応援しています。フレーフレー、飛澄! 頑張れ頑張れ、飛澄!

【K.M】 僕が駅伝の選手に選ばれてから、今まで頑張ってきたことは、たくさん走ることです。全体練習の後も自分で走ったりして、体力をつけるようにしてきました。本番では、自分のタイムを意識しつつ、しっかりタスキをつないで、チームとしても自分としても、よい成績を残せるように頑張ってきたいです。応援よろしくお願いします。

《来週の主な日程》

日にち・曜日	組	朝	1	2	3	4	(5)	6	行 事 等	下校時刻
28(月)	Α	読	国語	音楽	英語	社会	学活	委員会	専門委員会(6校時)	15.45
	С	書	英語	音楽	自立	社会	学活	委員会		15:45
2 9 (火)	Α	読	総合	総合	総合	家庭	除草	/	田沢湖駅伝大会	15:30
	С	書	総合	総合	総合	家庭	除草	/	除草作業(5校時)	10.30
30(水)	Α	読	英語	保体	国語	理科	数学	総合		16:00
	С	書	国語	保体	自立	理科	数学	総合		10.00
3 1 (木)	Α		学年行事(自然体験・集団宿泊活動)						自然体験・集団宿泊活動	
	С		子工	牛11 争(日然体験・集団伯汨沽期)				<i>(</i> (,	(1日目)	
9/1(金)	Α		学年行事(自然体験・集団宿泊活動)						自然体験・集団宿泊活動	16:00
	С								(2日目)	
2 (土)										
3 (⊟)	部活動休止日(テスト休み)~5日									